

21 de enero de 2026

Aplazada la primera fase de la Copa Fundación Occident – Copa de España inclusiva de Esquí alpino

La prueba que tenía que desarrollarse del 24 al 25 de enero en Baqueira Beret queda aplazada por las condiciones de la previsión meteorológica..

Los organizadores de la **Copa Fundación Occident – Copa de España Inclusiva de Esquí Alpino**, el **Club Deportivo Inclusivo de Aragón (CDIA)**, la **Real Federación Española Deportes de Invierno (RFEDI)** y la **Fundación Occident**, informan que la competición prevista para este fin de semana 24 y 25 de enero de 2026 queda **anulada y aplazada**, sin fecha aún, debido a la **mala previsión meteorológica**, que impide garantizar unas condiciones adecuadas y seguras para el desarrollo de la prueba.

La nueva fecha de celebración será comunicada **próximamente**, una vez se disponga de un espacio óptimo para su desarrollo en el calendario de la estación aranesa.

Agradecemos la comprensión de deportistas, clubes, familias y colaboradores, y reiteramos el compromiso de las entidades organizadoras con la promoción del deporte inclusivo y la seguridad de todos los participantes.

CDIA · RFEDI · Fundación Occident

Sobre Fundación Occident

Fundación Occident, anteriormente Fundación Jesús Serra, es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador de GCO (Grupo Catalana Occidente). Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.